

LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS QUE SE DICEN, LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS EN TI ESTÁN EN LO MÁS PROFUNDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de mayo de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS QUE SE DICEN, LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS NO EXISTEN ALLÁ EN LOS CIELOS, NO EXISTEN ALLÁ. SI LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS SON PORQUE EN TI ESTÁN, EN TI ESTÁN EN LO MÁS PROFUNDO.

[20150503] La paz esté con vosotros, que la grandeza divina surja de tu corazón, que este fuego divino arda siempre, sea vivo por siempre en vosotros. Hoy es vuestro día, hoy es vuestro momento sí así estas con ese afán, con ese afán tan grande de patentizar en ti que tú eres el SER, que tú eres la Vida, que tú eres el Camino. **Es la hora de vosotros de llegar a reconocerse tal y como mi Padre Dios les ha dado la vida a cada uno de vosotros, y vosotros son a semejanza del Padre Dios.**

Hoy tienes este día precioso, esta luz divina, hoy tienes abierto el camino de verdad y dispónganse a caminarlo. Porque a eso he venido siempre a bajarte de las nubes, a bajarte de donde están vibrando vosotros, hacerte real, a que te sientas real y a que sientas que de ti sale todo. Porque, en realidad, todo sale de vosotros, todos tus entornos son tuyos, todos, y todos tus entornos piden transformaciones, piden transformación en sus existencias para que este universo esté lleno, esté saciado de ti, de un saciado espiritual. **Debéis creer que estás aquí y que habéis venido a encontrarte a ti mismo, a encontrarte tan solo a ti, ya que vosotros son los perturbados en la vida, ya que has hecho tus entornos con esa perturbación, ya que tus hijos, no me refiero a tus hijos carnales, sino a todas las cosas que vosotros has creado, así como el odio, la avaricia, la venganza, la ira, la prepotencia, todo esto te exige cambios porque quieren ser diferentes ante esta vida.** Y de ti depende que esto tenga un cambio favorable para que os te sirvan, así como les han servido. Porque eres servido por tus mismas cosas, porque Yo mismo os dije, el que siembra cosecha. Si vosotros quieréis que la vida te arrulle, que la vida te envuelva, que la vida te llene de satisfacción, primero es que vosotros eres el Creador, vosotros lo eres y todas las cosas que están aquí, que están a vuestro alrededor, todas las cosas que están contigo son tuyas y todo esto pide transformación. Porque vosotros eres el gran alquimista de la vida, de todas las cosas, pues todas las cosas te reclaman, te reclaman a ti como el Creador Único de vuestras vidas.

Por eso os digo, hoy es tu momento, hoy es tu hora, créelo así, créelo para que pongas en actividad esa energía de luz, esa energía de amor, esa energía de ternura, para que pongas a trabajar tus llamas, tus llamas divinas. Porque en todos vosotros están las llamas. No esperes ver venir las llamas divinas de los cielos, si están en los cielos que eres tú mismo, eres tú la sabiduría, ERES TÚ EL TODO, ERES TÚ EL CREADOR, pues están en ti. Esas llamas divinas desean grandemente salir hacia afuera y hacer lo correspondiente a ti. Y todo esto es así, tal y como LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS QUE SE DICEN, LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS NO EXISTEN ALLÁ EN LOS CIELOS, NO EXISTEN ALLÁ. SI LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS SON PORQUE EN TI ESTÁN, EN TI ESTÁN EN LO MÁS PROFUNDO y están esperando a que vosotros los muevas y los hagas trabajar, porque tienen muchas informaciones tuyas desde todos los principios de la vida. Pero vosotros todavía estás como todos, no sabes la procedencia de los Ángeles, ni del mal tampoco, aunque Yo os lo he declarado ya, no lo tienes

totalmente bien confirmado, bien patentizado, no lo tienes con esa creencia real de que vosotros eres el CREADOR, eres el CREADOR DELIBERADO, nada más que vosotros no se han dado cuenta. Pero a eso he venido Yo en todos los tiempos y hoy, en este momento, a través de este cuerpo, de esta mente, a través de esta mente, de este SER donde estoy, vengo Yo a declararte esta verdad que está en el fondo de tu Ser, ahí está.

Y esto os digo a vosotros para que te sientas realizado contigo mismos, para que ya dejes de pensar, de creer que allá en los cielos, allá en este cielo está Dios, para que dejes de creer que no lo ves, que no lo sientes, que no está. Si Él, Él eres tú mismo. Él está en tu corazón, solo te falta salirte de la prepotencia, de la venganza, de la ira, solo te falta salirte de esas circunstancias negativas para que sientas al Padre en tu corazón. Tómate en cuenta que vosotros son los Creadores y ya verás ascender a un Ángel de tu SER, de tu corazón y lo verás haciendo tus cosas, porque para eso lo has dejado en todas vuestras vidas. Vosotros han dejado un Ángel perfecto, a un Ángel inmaculado, para que en los postreros días como hoy pueda ayudarte, pueda sacarte de la oscuridad, de las tinieblas y puedas ser libre y auténtico. Pero ese Ángel no se encuentra allá afuera, no hay Ángeles afuera tuyos, y si lo hay hoy, un Ángel, es un Ángel negro. Hermanos, ¿por qué han de sorprenderse que Yo les diga que tienes un Ángel negro y que con él has hecho todas las cosas? Pues, en verdad te digo, solo obsérvate, solo obsérvate y verás que es una realidad que vosotros habéis trabajado con un Ángel negro. Quiero decir, con un Ángel lleno de ignorancia, un Ángel que os ha traído todo y que es el que os cuida a vosotros, todo esto está muy dentro de vosotros.

Por eso es que vosotros podéis engañar a todos, menos a ti mismo. Vosotros podéis hacer uso del engaño hacia afuera, por eso os te dije: “No habrá más jueces en la tierra que venga a juzgarte, porque solo tú te habrás de juzgar a ti mismo”. Y tú, porque ciertamente, vos te conoces a ti mismo. **Puedes engañar a tus entornos, pero menos a ti, tú no puedes engañarte a ti mismo; porque tú sabes qué haces, qué no haces, qué vives, qué no vives, todo sabes de ti, aunque nadie sepa de ti, tú lo sabes todo de ti. Pues entonces, para esto utilizas un Ángel para que esté contigo y conviva con vosotros. Por eso os te digo, hoy es tu momento, hoy es tu hora de un darte cuenta de CÓMO has sido en tu vida, solo es un darse cuenta. Por eso, no busques la verdad afuera, porque la verdad no la encontraras afuera, porque LA VERDAD ERES TÚ MISMO, nada busques afuera, porque solo encontrarás más de lo mismo. ¿Mentiras? mentirás encontrarás, ¿blasfemias? blasfemias encontrarás. Porque eso es tuyo, eso es lo que ya hicisteis y eso es lo que está en el ambiente, está en tu ambiente y solo encontrarás todo aquello, porque la verdad eres tú mismo. Y solamente debes darte cuenta, y la verdad, entonces, abrirá sus ojos y dirás: YO SOY LA VERDAD. Porque vosotros lo eres, vosotros eres la Verdad, el Camino y la Vida, eres todo.** Entonces, pues estate en tu corazón y déjenme que Yo esté en tu corazón, déjenme que Yo viva en tu corazón, déjenme que Yo surja desde lo más adentro de tu SER, déjenme que Yo esté contigo adentro de tu SER, porque, en verdad, Yo a eso he venido siempre, siempre, hermanos.

Pero tu prepotencia, tu envidia, tus celos, tu odio, todas vuestras formas funestas son las que no te dejan sentirme, ni oírme, ni verme, todo eso es. No es que Yo me haya ido, no es que Yo esté lejos de vosotros, si no estoy ni lejos ni cerca de vosotros, estoy en tu corazón, ahí estoy Yo, ahí me encuentro Yo contigo. Pero vosotros no puedes verme y tu ignorancia no te deja verme. Pues entonces, este es el momento, esta es la hora, la hora en que vosotros tienen que reaccionar, tienen que dejar de andar los caminos tenebrosos. El nuevo amanecer ya está, ya que vosotros has vivido en un sueño letargo, pero aquí estoy Yo como el nuevo amanecer, como la nueva vida. Salgan, pues, porque Yo he venido a liberarles, he venido a liberarles a cada uno de vosotros para que te salgas de allí de donde vives. Porque la casa física no es tu casa, ni aún la casa que es este cuerpo tuyo, tampoco es; más adentro estás vosotros, más adentro estás, tu alma que ennegrecida está, tu alma que ha estado oscura y solo has hecho de ella el lado oscuro. Pero date cuenta, cuando vosotros vayáis siendo mejor, entonces paso a paso me vas entendiendo, me vas conociendo.

Pues hoy estás aquí, hoy tienes una oportunidad magnífica en tu vida que es arrepentirte de todos vuestros pecados y empezar a caminar por este camino, vive este camino Crístico, vívelo, porque para eso lo he dejado, para que vosotros te salgas, te regreses otra vez y vivas una vida en plenitud.

Redímanse, pues, redímanse, pero redímanse. Yo que estoy contigo, Yo que os te conozco bien, te digo, arrepentíos de todos los pecados y de todo lo que quieres cometer, de todo lo que quieres hacer negativamente. Arrepentíos, porque el reino de Dios está contigo, está ahí y no lo desprecies, mi bien amado, porque si éste ha llegado a ti, si llegó a ti, aprisionalo entre tu espíritu, entre tu SER, entre tu alma y has con él los trueques de vuestra vida.

Ya no vivas en el pasado, ni vivas en el futuro, porque los dos no existen. Existe este momento, este instante, tú sí existes, solo tú existes, todo lo demás es ignorancia. Vosotros vivis más en la ignorancia, siendo tú la verdad. Si **todo aquél que se arrepiente, como lo hizo aquella mujer ramera en su tiempo, sus pecados le fueron perdonados desde el instante que ella aborreció el mundo, aborreció lo que así hacía; desde entonces sus pecados fueron perdonados. A vosotros también les digo, qué importa lo que hayas hecho ayer, qué importa lo que hayas hecho hace momentos, qué importa, te debe de importar este instante, te debes importar vosotros como SER y solo darte cuenta que vosotros debes seguir el camino de verdad, el camino de justicia y no volver a cometer los ilícitos en tu vida, y tus pecados, desde ahora mismo, están perdonados. Pero ese perdón no he de dártelo Yo, Yo solo te enseño, te lo hago saber para que vosotros lo hagáis como SER que eres.**

Porque de cierto os digo, ¿de quién es? -como os dije en aquellos tiempos- ¿de quién es esta moneda? Y aquél me dijo: “Del Cesar, Señor”. “Pues dale al Cesar lo que es del Cesar y a DIOS lo que es de DIOS”. Así te digo a ti. ¿Pues acaso tus pecados son mis pecados? El que hace el pecado, de él es el pecado; pues entonces eres tú el que has de redimir tus caminos para encontrar una salvación, algo hermoso diferente en tu vida. ¿O vosotros estáis como aquéllos hombres de aquél tiempo, que tenían sus propios refranes, sus propios dichos y los tenían por ciertos, que decían: El Padre comió las uvas agrias y al hijo le dio dentera. ¿Acaso vosotros crees aquello? Al que come lo agrio se le entumen los dientes, no ha de ser a otro. Pues es lo mismo que os digo, vosotros eres pecadores y no hay nadie que te salve, solo tú mismo tienes el poder de salvarte y esto se hace cuando vos reconoces lo que estás haciendo. Os te he dicho y he dejado dicho, el que siembra cosecha. Y esto es lo que ha estado pasando con vosotros. ¿O acaso crees que tus sufrimientos, que todas tus cosas negativas llegaron por otro hombre, por otro Ser, llegaron de la nada? no, mis bien amados. Solo porque vosotros no sabéis que eres eterno y que has vivido tantas veces aquí en este mundo tierra que este es tu estrado, que aquí has venido a vivir tantas veces, miles de veces y en cada tiempo has hecho una cosa y la has guardado y se guarda en los archivos de tu conciencia y están ahí, porque tendrán que ser reparadas en el tiempo para que vuelvas a ser inmaculado.

Solo porque vosotros no creéis que eres eterno y has vivido tantas vidas aquí, es que vosotros no creéis que el que siembra cosecha. Pues hoy, hoy vivis de las siegas del ayer, de las siembras del ayer. Por eso no le encuentran el sentido a la vida y no sabéis y dicen: “Dios ha mandado esto”. Sí, Dios, tú mismo, porque tú eres Dios de ti mismo y tú has mandado eso, has hecho esto lo que os les está aconteciendo. Y así, solamente que vosotros culpáis a un Dios ajeno. Solamente date cuenta que tú eres el CREADOR, eres el HACEDOR y que has hecho todo. ¿O creéis vosotros como creen tus hermanos que todo lo que hay aquí, lo que existe aquí en tu tierra es venido de Dios, es venido de un Dios ajeno? Sí, ha venido de Dios que eres tú mismo. Solo tú mismo has hecho todo y lo has hecho todo, solo lo has cambiado todo, has cambiado el amor en desamor, la paz en la intranquilidad, la perfección en lo imperfecto, la riqueza en la pobreza, el sufrimiento, te digo, vosotros lo han hecho todo. Solo que la Humanidad y vosotros no se han dado cuenta que vosotros eres los Dioses de ti mismo y que solo vosotros han hecho todo.

Y solo es arrepentirse y renovar vuestros entornos. Todo os pide transformación, porque vosotros eres el gran Alquimista, pide transformación tu vida, todas tus cosas, a lo que amas. Pues, dale transformación, dale vida a las cosas. Ya no las tengas sumergidas en esos estados, sino cámbialas, todo te pide transformación, siendo tú el Dios de ti mismo. ¿O crees que hay un Dios allá en lo alto? **Si lo alto que se dice, es la gran sabiduría, el gran poder, es la dimensión del SER SAGRADO.** Pues vosotros tienes que creerlo en tu corazón así para que comiences a perdonarte a ti mismo. Porque quieres perdonar a tu hermano, pero no puedes, porque primero es perdonarse a sí mismo todas

vuestras ofensas; y después con toda facilidad perdonarás a tu hermano de todas las ofensas que te haya cometido o te esté cometiendo en el presente.

Muchos piden amor, y pedir amor es como creer a Dios allá en lo alto, allá en los cielos. El amor no llega a vosotros, sino sale de vosotros. Todo esto es así. Vosotros desperten, hermanos, desperten a esta nueva vida, a este nuevo ser y estense renovados y dispuestos a caminar en este camino Crístico que es mi camino, el camino Crístico es de redención, es de redimirse, es de arrepentirse, es también sacrificios a ti mismo. Pues entra, mis bien amados, entra, pero no juegues contigo mismo. Porque tantas veces vosotros han jugado con vosotros mismos, porque no es con nadie, solo es contigo mismo que lo has hecho. Tú mismo has jugado contigo, hasta el momento que no te has conocido, que no sabes quién eres, que no crees que has vivido toda la vida, que no crees que tú mismo eres el autor, eres el arquitecto de tu misma casa, que vosotros no lo crees porque no te crees a ti mismo que eres el ejecutor de las cosas.

Entonces, queda ahí en tu corazón satisfecho contigo mismo y cuídate y cuídense, cuídense desde hoy, deja que de tu corazón salgan las buenas cosas, como han salido las malas cosas también. Porque las cosas, como os te dije y te digo, no han venido; todas las cosas no vienen, todas las cosas surgen de vosotros. Esto ténganlo muy presente, nada viene, todo fluye de vosotros. Pues, vosotros han estado engañados esperando algo, algo bueno de fuera de ti, no. Es que tiene que salir de dentro de ti y tienes que transformar las cosas que ves afuera, porque éstas son tus creaciones, es lo que vosotros ya hiciste una vez y aparecen en tu vida y aun las has plasmado tan fuerte, las has plasmado aquí en la tierra, las has plasmado y viven. Lo que no sabes vosotros es que no crees que son tuyas, que esas existen por ti y existen así porque así vos las has hecho. Ahora, transfórmalas, transforma todo y verán un día nuevo, vivirán en un reino diferente, aun estando aquí en la tierra podrán vivir algo diferente al que están viviendo. Porque vosotros en este mundo están viviendo solamente desastres, solamente errores, pecados, vosotros viven amarguras, solo viven sufrimientos. Esto es lo que vosotros ya hiciste. Que es lo mismo que os te he dicho, el que siembra cosecha. Pues esta es tu cosecha de tu siembra. ¿O acaso también dirás que es Dios el que te ha mandado así? ¿Qué Dios? ¿Qué Dios, mis bien amados? Si DIOS eres tú mismo, Dioses sois vosotros.

Créete a ti mismo y verás que es de ti la vida, que es tuyo todo esto, créete y sabrás que es tuyo todo esto. Con esto te digo, ya no sigas engañado como los demás mis hermanos, como tus hermanos que están en espera, hasta vosotros también. **¿Cuánto hace que Yo pude irme de esta tierra, que pude desintegrar mi cuerpo y lo pude volver hacer energía pura? Pues hace más de dos mil años, y hace más de dos mil años me están esperando mis hermanos. Y Yo os digo, y pasarán otros dos mil años y no me verán.** Solo aquel que crea en sí mismo, que crea en el amor, que crea en la vida, que crea que es el amor, que es la bondad, que es la felicidad, que es todo, entonces ese me verá, ese me estará sintiendo en su momento. Pues no me esperen, no me esperen vosotros, solamente créanme en su corazón y ahí estoy, y ahí estoy Yo en vuestro corazón y ahí he estado; solo porque eres libre, solo porque vives en la libertad es que no me ves, porque haces uso de la libertad y la has convertido en libertinaje y vives ese mundo.

Hermanos, lo único que Yo deseo para ti es que vosotros des cuenta de ti mismo, no de nadie más, de ti mismo. Y logres entenderte que tú eres la Vida, que tú eres el Camino, que tú eres todo. Si vosotros pensaras que tus caminos están cerrados, que no ves caminos, no ves puertas en tu vida, solo eres tú que estás turbado. Que el engaño te ha cubierto, vives engañado, te has entregado al engaño y lo has creído como tu dios porque crees en él. Pero, te digo, es mentira que tus caminos se han cerrado. ¿Que tú has cerrado los caminos? Pues, sí, mis bien amados. ¿Qué tú has cambiado de pareceres? Pues, sí. ¿Qué tú has creído en tus formas y la vives? Pues, sí, hermanos míos. Y Yo os les digo, la prepotencia es el camino tuyo, es tu casa, es donde vives, has vivido toda vuestra vida, desde que la hiciste has permanecido en la prepotencia, en el odio, en el desamor, en la venganza, en la ira, en los adulterios; todo esto, tú los hiciste y tú los vives. ¿Estamos de acuerdo? Yo les bendigo a todos y les digo, no huyan de vosotros mismos, no busques esconderte de vosotros mismos, sino sal a la luz, deja que la luz os les abarque, os les inunde, deja que la luz esté contigo,

vive dentro de ella para que puedas desembarazarte de aquello donde vives. No se nieguen, mis bien amados.

Pues Yo mismo les he dicho, no importan tus pecados, no me importan tus pecados, me importa este momento, este instante que vos quieras, que vos estés arrepentido, que vos solamente busques vivir, busques vivir aquí en esta esfera luminosa y entonces tus pecados están siendo perdonados, solo con tus cambios. Pues para que seas perdonado de todo aquello, es necesario no volver a lo mismo. Si vosotros juegas en tu vida y vuelves otra vez a esas formas, entonces tus pecados crecen mayormente, crecen hasta lograr hacer una oscuridad total en tu vida, que siendo tú el Creador no podrás salir de ella, porque vos eres el Creador de aquello.

Véanse pues y recuerden, no ha habido jueces ya desde que Yo os lo dije, no ha habido jueces, ni hay, ni lo habrá, ni tampoco lo ha habido nunca, solo que en aquél tiempo estaban engañados vosotros mismos; y hoy también porque has seguido la misma creencia de que allí te van a juzgar en el día de tu muerte, allí vas a ser juzgado. Si es hoy que vosotros, ¿sí ya te estás juzgando? Hoy es tu juzgamiento; hoy vosotros estás juzgándote para salir de allí y vivir otro mundo diferente. Ahora, si no, estas allí dentro de un infierno, porque para todo ser redimido y que está en redención, aquello lo ve como un infierno. Entiéndanse, mis bien amados, entiéndanse, pero entiéndanse bien. Pues, Yo os te he dicho, no esperes cosechar de un manzano una naranja, te estoy hablando de la tierra, no esperen ver esas cosechas porque no es así. Si siembras manzano, manzanas cosecharás; si siembras naranjo, naranjas cosecharás; si siembras maíz, maíz cosecharás. ¿O no es aquí en tu tierra así? Ves que es así, ves que no cosechas otra cosa diferente de lo que siembras. Así igualmente es ahí en tu profundo, en tu SER, con tus creaciones internas. Te quiero decir, si vosotros eres vengativo pues no esperes algo hermoso, si eres prepotente no esperes el amor, si eres la mentira no esperes cosechar la verdad.

Aclara tu mente, aclara tu mentecita para que no vivas ya más confundido en ti mismo y salgas hacia adelante solo en la forma Crística. Lo Crístico es sumisión, es sacrificio al sacrificio del amor, de la paz, es entrar, es dejar aquello y tomar esto, eso es el Cristo. Pues entonces, adelante, adelante, pero no vivan engañados, no vivan en el futuro, ni vivan en el pasado, solo es este momento, vive hoy, solo hoy eres, solo hoy es el cambio y éste se hará presente. No vendrá, como os he dicho, esto sale del corazón y se muestra a la vista de vosotros, todas las cosas son así. Sí, mis bien amados, sí, mis hermanos amados. Nada viene, todo sale, todo sale de ti. No os acordáis que en aquél tiempo hablaban mis hermanos de las contaminaciones y me dijeron: “Jesús, Rabí, ¿por qué tus discípulos no se lavan las manos antes de comer?” Y Yo os les fije: “No contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón”. Eso les respondí. Así también se los digo a vosotros, porque vosotros todavía gustas de cuidarte del lavado, gustas de eso, pero no gustas de limpiar tu corazón. Todo esto compréndelo, compréndanlo vosotros. No se cuiden de lo que comen, cuídense de lo que sale de tu corazón. Y si Yo os te preguntara: ¿Qué ha salido de tu corazón? Pues todo lo malo, vosotros has sido crueles, ha salido de vosotros la negrura, has contaminado, tu presencia ha contaminado a esta tierra y a todas las cosas, has opacado las cosas.

Y de esto podría hablarte toda la noche, todos los días, todo el día, pero qué caso tendría, como siempre os te digo, qué caso tendría hablarte. **Déjenme que el que busque saber, el que esté buscando saber más de todo esto, saber más de sí mismo, que Yo os se lo diga en su conciencia directamente para él.** Porque no todos vosotros quieres esto, estás dispuesto a esto. Por eso, Yo hasta aquí Yo les dejo, por esta mentecita, por este SER, por este SER donde estoy. Vosotros habéis dicho muchas veces que este cuerpo es instrumento de Mí, no. Es el SER, es el SER mi instrumento, es el alma y que estoy irradiando a través de este cuerpo, pero es porque este SER donde estoy tiene a este cuerpo y se refleja. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS QUE SE DICEN, LOS ÁNGELES DE LOS CIELOS EN TI ESTÁN EN LO MÁS PROFUNDO.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.